

11-jährige Ukrainerin verzauberte die Gäste bei der Weihnachtsfeier des Tauschrings

Ca. 50 Gäste trafen sich am 05. Dezember 2025 zur Weihnachtsfeier im Stadtteilzentrum Süd in der Unnaer Gartenvorstadt. Bei weihnachtlicher Dekoration und leckerem Gebäck kam dann auch bei der Veranstaltung schnell festliche Stimmung auf.

Nach einer kurzen Ansprache von dem Vorsitzenden Hubertus Luhmann kam „überraschenderweise“ der Weihnachtsmann. In Ermangelung eines Kamins, hatte er den Schlitten vor dem Gebäude geparkt und wurde auf einem fahrbaren Ehrensessel in den Veranstaltungsraum geführt. Die anwesenden Kinder freuten sich über eine kleine Geschenktüte und den Tauschring-Team-Mitgliedern wurde mit Witz und Charme ein kleines Dankeschön für die gute, geleistete Arbeit in diesem Jahr überreicht. Auch ein weihnachtliches Buffet fehlte natürlich nicht. Nach dem Vereinsmotto: „*Geben und Nehmen ohne Geld*“ gab es allerlei Leckereien.

Aber damit war der Abend natürlich noch längst nicht beendet. Eingeladen war eine junge Pianistin, die mit vielen weihnachtlichen Liedern durch den Abend führte. Die 11-jährige Yeva Naboichenko kam vor drei Jahren mit ihrer Familie aus der Ukraine nach Deutschland und lebt seitdem hier. Seit ihrem fünften Lebensjahr lernte sie in der Charkiwer Musikschule Klavier spielen. Nach Ausbruch des Krieges wurde sie als einer der besten Pianistinnen der Musikschule nach Dortmund eingeladen. Die Familie zog nach Deutschland und Yeva bekam dort ein Jahr lang Unterricht in der Musikakademie Phoenix. Zeitgleich nahm sie ein Online-Studium am Staatlichen Musiklyzeum Charkiw auf. Bis heute wird sie von der Professorin Halyna Karielova unterrichtet und hat bereits 15 erste Plätze bei Musikwettbewerben gewonnen.

Bemerkenswert ist, dass die junge Künstlerin eigens für die Tauschring-Feier deutsche Weihnachtslieder einspielte, da diese in der Ukraine nicht bekannt sind. Zum Schluss stimmte ihr Bruder Nikita spontan mit seiner Gitarre mit ein und rundete die Veranstaltung damit gekonnt ab.

Am Ende des Tages konnte man wieder mal sagen: „*Es war ein gelungenes Fest*“. Wenn Sie sich über den Tauschring informieren möchten, können sie den Verein gerne auf der vereinseigenen Webseite www.tauschring-unna.de besuchen.

